



Stadt Langenthal

Mitteilungen des Gemeinderates

Restauration des Soldatendenkmals bei der Kirche Geissberg

Der Gemeinderat beschloss, das Soldatendenkmal Füsilier Batallion 38 bei der Kirche Geissberg zu restaurieren und bewilligte die dafür erforderlichen finanziellen Mittel.

Letzten Herbst gelangte der 16er-Verein an den Gemeinderat mit der Bitte, das Soldatendenkmal Füsilier Batallion 38 bei der Kirche Geissberg zu restaurieren. Der Langenthaler Architekt Hector Egger erbaute das Denkmal während dem ersten Weltkrieg. Es erinnert an die verstorbenen Soldaten des Batallions 38. Im Jahre 1946 wurde es restauriert und mit den Namen der im zweiten Weltkrieg verstorbenen Soldaten ergänzt. Für die nun vorgesehene Restauration erhält der Gemeinderat je einen Unterstützungsbeitrag der Bernischen Winkelried- und Laupenstiftung sowie der kantonalen Denkmalpflege.

Für weitere Auskünfte steht Ihnen Stadtpräsident Reto Müller (062 916 22 20 oder reto.mueller@langenthal.ch), gerne zur Verfügung.

Langenthal, 5. Juni 2024

Der Gemeinderat